


В редакцию нашей га-
зеты продолжают по-
ступать многочислен-
ные обращения лю-
берчан по поводу 
появления в квитанци-
ях на оплату  жилищно-
коммунальных услуг но-
вой строчки «за обще-
домовой прибор учета 
тепла». 

Продолжаем разговор на эту 
тему с заместителем генерально-
го директора ОАО «Люберецкий 
городской жилищный трест»  С. 
К. Жулиным.

– Сергей Константинович, с 
чем была связана необходи-
мость установки общедомо-
вых приборов учета тепла?

– Общедомовые приборы уче-

та тепла устанавливаются в жи-
лых домах согласно Федерально-
му закону № 261 от 23 ноября 2009 
года. В рамках выполнения про-
граммы по энергосбережению все 
собственники жилых квартир до 
первого июля 2012 года   должны 
были провести общедомовые со-
брания, по результатам которых 
найти и уполномочить организации 
для установки таких приборов уче-

та в своих домах. К сожалению, та-
кие собрания прошли в  единичных 
случаях. 

Поскольку с 1 июля 2012 года 
установка этих счетчиков для 
собственников жилья стала обя-
зательной, мы ещё с осени 2012 
года по договору со специализи-
рованной компанией активно ве-
дем работы по установке обще-
домовых приборов учета тепла в 

многоквартирных домах. На се-
годня приборами учета оснаще-
но более 50% всех жилых домов, 
находящихся в нашем обслужива-
нии.
– Откуда «берутся»  эти  сум-
мы за  установки общедомово-
го прибора учета – от 350 тысяч  
до 600 тысяч рублей – на один 
дом? От чего зависит эта циф-
ра?

  – 
  

КРАТКО

Есть парковка в Панках,  
и далее – везде!
Нововведение  в Люберецком 
рай-
оне: по предложению губернато-
ра  перехватывающие парковки 
около железнодорожных станций 
облегчают жизнь водителям. Уже 
есть первые «новоселья» для ва-
ших авто!

Парк «Россия» 
и 10 шагов губернатора
 Какие качественные изменения к 
лучшему ожидаются в области и 
подмосковном Домодедове в связи 
с воплощением в жизнь общенацио-
нального проекта – парка «Россия». 
Интервью с главой городского окру-
га Домодедово. 

На повестке дня – 
доверие населения
Авторитет партии растет – это  
показала отчетно-выборная кон-
ференция Люберецкого отделе-
ния «Единой России». 

Король черноморских 
истребителей
Отдавая дань уважения ратно-
му труду, вспоминаем сегодня на-
шего земляка, Героя Советского 
Союза, летчика-аса Д.Л. Калара-
ша и его военные подвиги в небе 
Кавказа.

На повестке дня – 
доверие населения
Авторитет партии растет 
– это  показала отчетно-
выборная конференция 
«Единой России». 
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земляка, Героя Советского Союза, 
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| с. 10

На повестке дня – 
доверие населения
Авторитет партии растет – это  
показала отчетно-выборная 
конференция Люберецкого 
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«Моя компания», а почему –
«моя компания», и как к этому отнесутся
основатели компании, как они это
воспримут? Ведь это их компания, а
не наша», – такой вопрос задала мне
моя коллега, которая трудилась с нами
над этим номером, одновременно и дав
на него свой ответ.

Вопрос, конечно, интересный,
подумал я про себя. Хотя ответ для меня
был очевиден, и не потому, что основатели
компании вместе с другими сидели,
думали, предлагали и выбирали название
для газеты. В результате и появилась
«Моя компания». И тут как раз ни к чему
не придерешься.

Задумался я в тот момент о другом –
об отношении каждого из нас к Компании.
Что Компания для нас? Очередное место
работы? Дом родной? Бизнес «чужого
дяди», который использует меня для
своего обогащения? Сколько людей –
столько и мнений. Каждое мнение может
быть обосновано и имеет право на
существование.

Хочу поделиться с вами своим.
Итак, «моя компания»… Главным

в этом словосочетании является личное
местоимение «моя». Наверное, именно
оно и повергло в смятение нашу коллегу.
Именно личное местоимение «моя».
Как же так получается, наверняка думала
коллега, что это «моя» компания? Никакая
она не моя! Это же не моя собственность!
Вот моя машина, и здесь все понятно –
она моя, и все тут. А компания – место
моей работы, и владеют компанией
другие люди, я тут ни при чем или,
как говорят сегодня, «не при делах».
Тогда объясните мне, почему она моя?

Все очень просто… Нужно перейти на
другой уровень восприятия местоимения
«моя». Перестать отождествлять его
исключительно с точки зрения владения,
причастности к материальному благу.
И тогда все встанет на свои места.
«Моя компания» не потому, что я ею
владею. А исключительно потому, что
я в ней Работаю, потому, что она дает
мне возможность реализации себя как
профессионала и это для меня главное
в жизни – профессионально
самореализовываться. Потому, что
кому8то из нас Компания предоставляет
возможность получать и накапливать
профессиональный и жизненный опыт,
а кому8то дает старт в жизни.
Мне интересно быть в этой Компании,
развиваться вместе с ней, переживать
неудачи и гордиться победами.
Я с гордостью говорю:
«Да, это моя компания!»

Уважаемые коллеги, друзья!
Перед вами «нулевой» номер газеты

«Моя компания», корпоративного издания
Союза предприятий «Группа Р». Это наше
знакомство с Компанией. Это номер8
презентация.

В 2007 году «Моя компания» станет
регулярным корпоративным изданием о
нашей работе, жизни, успехах, планах,
проблемах. О нас с вами и о нашей
Компании.

С уважением,
Карен ПАВЛОВ

Колонка
выпускающего
редактора

О ГЛАВНОМ…
Мысли вслух

Компания, которую создал Дмитрий
Саблин, работает в российском бизнесе уже
11 лет. Сегодня можно смело сказать, что Союз
предприятий «Группа Р» – успешный состояв8
шийся серьезный бизнес, крепкая стабильная
компания. Мы работаем в различных бизнес8
направлениях – от оказания охранных услуг до
организации концертов и продюсерской под8
держки различных проектов.

Недавно меня попросили одним словом
охарактеризовать Союз предприятий «Группа Р».
Как оказалось, сделать это было непросто. Ведь
мы и серьезные, и надежные, и крепкие, и от8
важные, и справедливые, знаем что и зачем де8
лаем, умеем работать, умеем отдыхать. Все эти
слова про нас. Значит, мы дружная крепкая се8
мья. Мы – семья. Семья, которая объединяет се8
годня более 700 человек. Будущее этой семьи
стало для меня главным в работе и жизни.

Связано это с тем, что сегодня сотрудники
компании являются основным капиталом, ресур8
сом компании. Какой участок мы бы ни взяли,
везде главным является человек – профессио8
нал в своей области. Например, рядовой сотруд8
ник охраны, кинолог, менеджер по работе с кли8
ентами –  все это люди, по качеству работы ко8
торых наши заказчики судят о компании, о ее
профессионализме, стабильности, ориентиро8
ванности на результат, а не на сиюминутную вы8
году. Поэтому понимание каждым сотрудником
во имя чего он работает и какую ценность своей
работой создает, является для меня важным.

Мы уже много достигли. Задача – не толь8
ко сохранить и удержать те позиции, которые у
нас есть в бизнесе, но и развить, приумножить,
сделать более эффективным наш бизнес во имя
процветания каждого из нас.

Многим сотрудникам, особенно тем, кто
работают в центральном офисе, видны изме8
нения, которые происходят в компании за пос8
леднее время. Эти изменения происходят не
просто так. Все они обоснованы и делаются во

имя будущего процветания компании. Не хочу
никого пугать словом «перестройка», но в на8
шей компании действительно многое перестра8
ивается. Сегодня нельзя стоять на месте и
«стричь» купоны с того, что мы имеем. Нужно
быть дальновидными и знать, куда движется
бизнес, какова его стратегическая цель.

Немного расскажу вам об этом.
Своей основной специализации – оказанию

охранных услуг, мы уделяем  особое внимание.
В 2006 году создана Ассоциация предприятий бе8
зопасности «Группа Р». Ассоциация объединила
все работающие в «Группе Р» охранные предпри8
ятия. Для чего это сделано? Наша цель – уни8
фицировать стандарты и процедуры в работе и
оказании услуг по охране: от приема заявки на
оказание услуги до организации службы и даль8
нейшего развития заказчика в плане оказания до8
полнительных услуг. Сделать услугу понятной для
заказчика, а нашу деятельность по охране – мак8
симально прозрачной. Не секрет, если что8то не8
понятно, это вызывает настороженность и ведет
в конечном итоге к недопониманию и неудовлет8
воренности работой. Унификация и стандартиза8
ция процессов даст нам большую гибкость и опе8
ративность в работе, позволит быстро реагиро8
вать на пожелания заказчика. Тем самым сделает
нас более конкурентоспособными. Прозрачность
деятельности – веление времени. «Подковерные»
игры, серый бизнес – понятия прошлого. Мне не
стыдно будет говорить заказчику, что я оплачи8
ваю работу своих сотрудников достойно, гаран8
тирую высокое качество их работы, контролирую
это качество, совершенствую услуги и за свою ра8
боту беру высокую цену.

Единый кадровый центр – второе важное
изменение, которое появилось в компании. Его
задача – привлечь в компанию и удержать луч8
ших профессионалов, с одной стороны. Разви8
вать профессионализм, навыки и умения рабо8
тающих в компании сотрудников – с другой.
Обе задачи серьезные.

Кинологический племенной центр «Ата8
ман» – наше динамично развивающее направ8
ление, достигшее значительных успехов в сво8
ей работе. Цель – создание системы и техноло8
гии подготовки сотрудников8кинологов и обу8
чения собак служебных пород для оказания ус8
луг по охране объектов, поиску взрывчатых и
опасных веществ. Именно системы и техноло8
гии, которыми не стыдно будет поделиться с
другими. Ведь Россия великая и огромная стра8
на. Да и за ее пределами для кинолога и слу8
жебной собаки работа найдется.

«ГРУППА Р8медиа» – вот где все бурлит и
кипит, бушуют творческие страсти, рождаются
креативные идеи. В 2007 году у них прибавится
работы по освоению нового для нас направле8
ния – разработке бизнес8сувениров и подарков
с фирменной символикой.

Оказывать поддержку всем бизнес8на8
правлениям, разрабатывать и внедрять совре8
менные системы управления бизнесом, осно8
ванные на самых передовых достижениях ме8
неджмента и маркетинга, в 2007 году будет
«Р8менеджмент», компания8консультант, объе8
динившая все направления, связанные с жиз8
необеспечением Союза предприятий «Группа Р»:
стратегическое управление, финансы, учет,
право, маркетинг, IT8технологии.

В преддверии Нового года хочу сначала
подвести итог года уходящего, 20068го. Это был
год подготовки к новому качеству развития ком8
пании. Почти все, что было задумано в этом пла8
не, реализовано. Мы создали плацдарм для ре8
шительного, планового, а главное, качественного
рывка вперед. В 2007 году нам предстоит хоро8
шо поработать, чтобы стать еще более успешны8
ми и счастливыми (happy). Ведь счастливые со8
трудники (people) – это счастливые заказчики
(clients) и хороший результат (profit) для всех.

С наступающим Новым 2007 годом! Счас8
тья, здоровья и успехов всем нам – дружной
семье Союза предприятий «Группа Р».

Дмитрий СЕМЕНОВ,
Президент Союза предприятий «Группа Р»:

«Моя задача —
сделать бизнес
еще успешнее, или

Когда ко мне обратились с просьбой дать интервью газете «Моя компания», я поначалу
согласился и даже назначил время для встречи с журналистами. День интервью приближался,
и я, собственно не беспокоясь о предстоящей беседе, все же задумался, о чем они меня
будут спрашивать, какие вопросы задавать. Наверняка банальные – с чего все началось
и какие планы на будущее. И тут в голову пришла мысль – самому написать материал
для газеты. Не подстраиваться под шаблонные вопросы, а рассказать о главном,
о том, что меня волнует как собственника компании, отвечающего за общий успех,
и в том числе и за каждого сотрудника, которого я принял на работу.
Занятие для меня новое, но интересное. Итак, я решился…

Happy people, happy clients,
happy profit и много новых идей»


























